

## U17 mit dritter Niederlage in Folge

Geschrieben von: Sebastian Becker

Mittwoch, den 05. Oktober 2016 um 06:20 Uhr

---

Mit der ersten Auswärtsniederlage kam unsere U17 vom Auswärtsspiel bei Olympia Laupheim zurück. Beim 2:1 zahlte man erneut Lehrgeld und spürte, wie wichtig es ist, dass man in jedem Spiel voll da ist.

Die ersten 5 Minuten gehörten den Gastgebern, die in genau diesen Minuten die erste Chance durch einen Eckball hatten. Der Kopfball ging aber knapp neben das Tor. Danach kämpfte sich unsere Mannschaft ins Spiel, wobei es sehr überraschend war, dass die Heimmannschaft unserem Team das Spiel überließ und aus einer sehr stabilen Grundordnung auf Konter setzte. Leider wussten unsere Jungs damit nichts anzufangen. Mehr als zwei Freistoßmöglichkeiten, wobei eine weit drüber ging und die andere in der Mauer endete, sprangen in den ersten 30 Minuten nicht heraus.

In den letzten 10 Minuten übernahm Laupheim wieder die Initiative. Zunächst mit dem Resultat eines Konter für unsere Jungs. Aber man scheiterte, wie leider häufiger an diesem Tag an den eigenen Nerven und schloss zu überhastet ab. In der 34. Minute zeigte Laupheim, wie man es besser macht und setzte einen Konter knapp neben das Tor. Was da noch nicht gelang, machte man 3 Minuten später besser, als ein weiterer Fehler in der Ailingen Vorwärtsbewegung und der daraus resultierende Ballverlust zu einem Konter führte, der mit dem 1:0 abgeschlossen wurde. Mit diesem Resultat ging es in die Kabine.

Raus aus der Kabine kam man wie die Feuerwehr.

In der 41. Minute Schusschance: drüber. 42. Minute: Pass nach vorn, Abschluss, vorbei. 50. Minute: Konter Ailingen, wieder vorbei. Danach wurde es ruhiger. Bis zur 59. Minute: Wieder ein Fehlpass und wieder ein Konter für den Gastgeber. Zu allem Unglück rutschte der Ailingen Torwart noch aus. 2:0 für den Gastgeber. Leider gab es dann nur ein kurzes Aufbäumen. Direkt nach dem Treffer gab es erneut eine Schusschance für die TSG, aber auch dieser Ball fand nicht den Weg ins Tor. Für Laupheim war das 2:0 natürlich Gold wert. Sie konnten weiter kompakt stehen und sich durch Umschaltspiel weiter auf Konter verlassen.

Es dauerte dann auch bis 5 Minuten vor Ende, als die TSG nach einer Ecke und einem schönen Kopfball auf 2:1 verkürzte. In den letzten Minuten hatte man noch die Chance einen Punkt mitzunehmen. Ein Lupfer über den Torwart ging aber knapp am Tor vorbei. So blieb es bei einer bitteren 2:1 Niederlage, aus der man nun für die nächsten Spiele die richtige

## **U17 mit dritter Niederlage in Folge**

Geschrieben von: Sebastian Becker

Mittwoch, den 05. Oktober 2016 um 06:20 Uhr

---

Konsequenz ziehen muss.

Am Sonntag, den 09.10. kommt der Mitaufsteiger vom FV Bad Saulgau in die Leonie-Fürst-Straße. Trotz der frühen Anstoßzeit um 10:30 Uhr würden wir uns freuen, viele Zuschauer begrüßen zu können, um die Jungs in diesem sehr wichtigen Spiel zu unterstützen.